

Die Schmallengker Kirche

In der Ausgabe vom Novemer 1991 berichten Sie über „Kirchen und Friedhöfe im Memelland“. Danach soll die Schmallengker Kirche noch vorhanden sein. Dieses trifft aber nicht zu, die Steine sollen schon bald nach dem Kriege zu Stallungen verbaut worden sein.

Ich lege Ihnen ein Foto bei von dem Platz, wo s. Zt. die Kirche gestanden hat - aufgenommen im September 1989. Bei unserem Besuch im September 1991 war diese Anlage noch in gleicher Weise zu sehen.



Hier stand früher die evangelische Kirche von Schmallengken.

Seit vorigem Jahr haben die evangelischen Bewohner des heutigen Schmallengken/Smalininkai und Umgebung ein neu eingerichtetes Gebäude, das frühere Gemeinschaftshaus. Ein Stein an der Außenmauer weist noch darauf hin, Schmallengkern als Bethaus am Bahnhof noch bekannt. In dem Raum haben etwa 100 Teilnehmer Sitzmöglichkeit. An jedem ersten Sonntag im Monat findet hier der evangelische Gottesdienst statt.

Waltraud Hingst
Am Holm 42
2370 Osterrönfeld

Quelle: [1107]